



## Susanna Antequera

Abogada de Familia en Antequera de Jáuregui Abogados.



---

# Protesta de una abogada de familia durante el confinamiento

Vaya por delante que la protesta que expongo a través de esta reflexión se acoge en los más estrictos términos de defensa y al amparo en abrazar el derecho a la libertad de expresión. Si se desea, **pueden escoger mi protesta como un acto de simple pataleta**, una muestra de valentía, o una queja más que no llegue a ningún puerto, pero tradúzcase sobre todo esta reflexión en un **acto de respeto a la profesión de la abogacía**, sobre todo, en un acto de respeto para cada uno de los ciudadanos que siguen esperando respuestas a sus procesos paralizados, algunos de ellos sensibles y urgentes.

Siento la situación actual como un abogado que ha vivido una experiencia injusta en un juicio provocado por un juez que pierde las formas en Sala. Y quien diga no lo ha vivido, no ha batallado lo suficiente por estos escenarios. **Traslademos la situación judicial actual como si de un juicio injusto se tratara.**

Es conocido que un Juez impulsa y por el desarrollo ordenado del proceso en el que se aceptan todas las reglas de juego pero basado en la más absoluta cortesía. **Desgraciadamente en ocasiones, pasan por alto el encontrar vacunas frente a la mala fe procesal**, la obstrucción, del abuso e incumplimiento de los deberes por los intervinientes en el proceso, y cuando indico intervinientes, me quiero referir a todos ellos sin excepción alguna.

Todos somos iguales ante la Ley y la demo ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |